



23 - enero - 2023

**Boletín 04.-** Tlamanalco, Estado de México

**COMUNICACIÓN SOCIAL**

## GRAN INAUGURACIÓN DEL CORREDOR TURÍSTICO



Con gran éxito se lleva a cabo la inauguración del Corredor Turístico en Tlamanalco, esto con la finalidad de aumentar el crecimiento turístico del municipio y fortalecer el reconocimiento del artesano tlamanalquense.

18 artesanos se hicieron partícipes en esta actividad, ofreciendo al público en general las artesanías que realizan.

La titular de Turismo agradeció a los artesanos por su compromiso con el proyecto del Corredor.

El corte de listón lo realizó la licenciada Osiris García, Titular de Turismo, quien menciona con este corredor se tiene una gran oportunidad de crecimiento del artesano tlamanalquense.

“Ver un corredor lleno es muestra del compromiso y las ganas de trabajar”, agregó.

Como parte de la Inauguración se llevo a cabo el baile de los Concheros, quienes también sahumaron la inauguración y cada uno de los puestos, esto con la finalidad de brindar energía y abundancia.





También se contó con la presentación de Dr. Coss para amenizar el día. Mientras que, los artesanos le obsequiaron un cuadro a cada participante.

